

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul :

“Pengaruh Model Pembelajaran *Think Talk Write* (TTW) Berbantuan Video Pembelajaran Terhadap Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Kelas X MAS Al-Washliyah Marbau Tahun Ajaran 2021/2022”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd., M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu di tengah kesibukannya untuk memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan proposal, penelitian, hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. KMS. Amin Fauzi, M.Pd, Dr. Hermawan Syahputra, M.Si dan Ibu Suci Frisnoiry, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan saran dan arahan demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Muliawan Firdaus, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada ibu Ade Andriani, S.Pd, M.Pd dan ibu Sri Lestari Manurung, S.Pd, M.Pd atas bantuannya yang tidak ternilai melalui validasi instrumen penelitian, penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah dan Guru Matematika yang ada di MAS Al-Washliyah Marbau, atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa rasa ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Suman dan Ibunda Maisyarah untuk setiap tetes keringat dan air mata, untuk kasih sayang yang tak pernah berkurang, untuk harapan yang tak pernah pudar, do'a yang tak pernah henti dan terima kasih untuk perjuangan dan pengorbanan yang telah dilakukan untuk penulis selama ini. Keluarga Besar Pendidikan Matematika D 2017 yang sangat luar biasa, yang telah memberi pengalaman, motivasi, dan bantuan selama perkuliahan hingga proses penyusunan skripsi ini selesai.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan menjadi sumber ide kreatif untuk memperkaya ilmu dalam memajukan pendidikan di negeri ini.

Medan, Januari 2022

Penulis,



Anggita Sari



THE
Character Building
UNIVERSITY